「教育目標」

自学・友愛・鍛錬・奉仕 第12号 令和2年6月27日(土) 福島市立西信中学校長

3年生ありがとう! 「運動部感謝の集い」開催される



本日、6月27日(土)土曜授業日を利用して、体育 館で「運動部感謝の集い」を開催しました。6月22日 (月)、中学校体育連盟(中体連)関係のすべての夏季大 会の中止が決まりました。それを受けて、3年生が3年 間にわたる部活動を振り返り、そこから学んだことや様 々な思い、感謝の気持ちを生徒や保護者の皆様に伝える、 そして1・2年生から3年生への感謝の気持ちを伝える

機会として「運動部感謝 の集い」を設定しました。 集いは2部構成にし、 前半は生徒だけで、後半 は生徒から保護者へ感謝 を伝える会としました。

3年生からは、後輩へ の心のこもった言葉や保 護者への感謝の言葉、力 強い抱負の宣言もあり、 感動的な式でした。

この集いを通して、①感謝の気持ちを表す、②伝統を継承 する、③区切りをつける、という目標が達成されたのではな いかと思います。3年生の謙虚で前向きな態度と、感謝の言 葉に感動しました。



わき立つ 久遠池に! 歌波

校舎の中庭にある「久遠池」がとてもきれい になりました。技能主査の大河内さんが丁寧に 掃除をしてくれました。循環器もつけました。

つ」のとおり、久遠池は本校を象徴するものの



一つであり、生徒 の歌声やエネルギ ーを受け止める場 所、そして生徒の 心を癒やす大切な 場所です。

校地内にも、多 くの自然がある西 信中学校。生徒は、 自然も含めてよい 教育環境のもと、 伸び伸びと、毎日 の学習に、生徒活 動にと一生懸命取 り組んでくれるこ とでしょう。